



Continental hat seine Datenmanagementsoftware für Flotten - bisher bekannt unter dem Namen VDO TIS-Web - erweitert. Mit den neuen Funktionen haben Flottenmanager die Möglichkeit, die Compliance im eigenen Fuhrpark besser im Blick zu behalten und vorausschauend zu handeln.

Die Software VDO TIS-Web heißt ab November 2021 VDO Fleet. [Continental](#) bietet in Kürze das VDO Fleet Tachograph Management (bisher TIS-Web DMM 5.0) in den Versionen Advanced und Pro an. Scorecards auf Basis von Tachographendaten erfassen Verstöße, gleichen diese mit der EU-Verordnung 2016/403 ab und geben einen Überblick über die Performance der gesamte Flotte - und damit mehr Sicherheit.

Continental plant, die Funktionen zudem um Trendindikatoren zur Verbesserung oder Verschlechterung der Flotten-Scorecard zu erweitern. Damit erhalten Nutzer der Pro-Version von VDO Fleet Tachograph Management auch Reports auf Ebene des einzelnen Fahrers und Fahrzeugs und erkennen schnell die Schwere der Verstöße. Scorecards für VDO Fleet Tachograph Management geben Flottenmanagern die Sicherheit, Gesetze einzuhalten und Probleme frühzeitig zu erkennen.

„In der Logistik- und Transportbranche sind Daten aus dem Nutzfahrzeug längst zu einem der wichtigsten Bausteine für langfristigen Erfolg geworden“, sagt Marcello Lucarelli, Leiter des Geschäftssegments Commercial Vehicle Fleet Services bei Continental. „Die durch unseren DTCO generierten Daten sind besonders aussagekräftig, vertrauenswürdig und manipulationssicher. Damit sind sie die optimale Grundlage für eine Reihe von Services mit echtem Mehrwert. Die neuen Scorecards sind dabei erst der Anfang.“